

Unidad de Prevención y Diagnóstico Hipertemprano Oncológico

HM
hm hospitales
Somos tu Salud

900 370 000



Gracias a las pruebas de **diagnóstico hipertemprano Oncológico** es posible adelantarse al diagnóstico de un proceso tumoral en **personas sanas y asintomáticas**

HM
CENTRO INTEGRAL
ONCOLÓGICO
hm CIOCC

HM
hm hospitales

Unidad de Prevención y Diagnóstico Hipertemprano Oncológico

Hoy en día, gracias a los llamados test de Diagnóstico Hipertemprano Oncológico, es posible adelantarse mucho en el tiempo en el diagnóstico de un proceso tumoral, con respecto a los procedimientos de screening aprobados hasta la fecha.

Son test que se realizan mediante un sencillo análisis de sangre u orina, pero que combinan distintas técnicas moleculares de última generación (metilación de DNA circulante tumoral,

medición de anticuerpos generados por el organismo contra las primeras células tumorales ...etc) que pueden diagnosticar el proceso tumoral en personas sanas y asintomáticas o con algún hallazgo sospechoso inespecífico previo en pruebas radiológicas o analíticas para algunos tumores.

La gran ventaja que tiene es que, al diagnosticar el tumor en un estadio mucho más temprano, el índice de curación puede elevarse hasta el 90%.

¿A quién va dirigido?

A mujeres y hombres sanos y asintomáticos mayores de 50 años y a personas con algún hallazgo inespecífico en prueba convencional previa (radiológica, analítica...etc) de cualquier edad.

¿Cómo se me atiende?

Oncólogos expertos en diagnóstico hipertemprano me realizarán un plan personalizado según mi edad, antecedentes personales, antecedentes familiares y hallazgos en estudios diagnósticos convencionales realizados previamente.

¿Dónde se me atiende?

Hay consultas de la unidad de prevención y diagnóstico hipertemprano en todos los hospitales HM.

Solicite cita

900 370 000

Para más información

medicinamolecular@hmhospitales.com

Test de Diagnóstico Hipertemprano Oncológico

Como consecuencia de nuestro trabajo en este campo y nuestra relación con las compañías más punteras a nivel internacional actualmente podemos ofrecer de manera asistencial a personas sanas y asintomáticas, test validados con alta sensibilidad y especificidad para el diagnóstico hipertemprano de:

Personas sanas asintomáticas



Cáncer colorrectal

En mujeres u hombres mayores de 50 años. (sangre)



Adenocarcinoma de páncreas

En familiares de primer grado de pacientes con cáncer de páncreas o algún síndrome de predisposición genética al cáncer. (sangre)



Carcinoma urotelial

(vejiga y vías urinarias) en personas mayores de 50 años con síntomas urinarios (orina).

Personas sanas con un hallazgo sospechoso



Cáncer de pulmón

en personas con un nódulo pulmonar inespecífico en el TAC de baja dosis (sangre)



Adenocarcinoma de próstata

en hombres con PSA entre 2 y 10 ng/ml. l. (orina)